

RN aspira a convertirse en "gobierno próximo"

El partido Renovación Nacional (RN) acordó manifestar su apoyo a la "mantención y perfeccionamiento de las modernizaciones económico-sociales y administrativas" del gobierno militar, al tiempo que precisó que próximamente, los órganos pertinentes de la colectividad definirán su posición ante el proceso de sucesión presidencial previsto para 1989.

RN entregó ayer un documento que contiene un conjunto de definiciones políticas, "al iniciar el proceso de afiliación ciudadana para constituirse legalmente como partido político", según indicó la comisión política, la cual —asimismo— señaló que Renovación aspira a convertirse en "gobierno próximo" y en "mayoría parlamentaria".

La solución del 89

El texto precisa que la solución de 1989, debe interpretar a las "grandes mayorías nacionales, para asegurar la estabilidad de todas las instituciones fundamentales, y que coincida con los principios y los objetivos que el partido sustenta en bien de Chile".

RN especificó que tiene como uno de sus fines "formar conciencia sobre los desafíos que implicará el cambio sustancial de sistema político que —conforme a las normas constitucionales— significará el paso de un régimen militar a otro de naturaleza civil y plenamente democrático".

Renovación, también, manifestó que llama a la ciudadanía "a confiar en su propia capacidad para generar un gobierno próximo y una mayoría parlamentaria que consoliden una sociedad de hombres libres y que progrese en orden, afianzada en un régimen institucional dotado de estabilidad".

El partido, asimismo, manifestó su voluntad de "gravitar decisivamente en las trascendentales definiciones del electorado que se avecinan, asumiendo un papel protagónico en ese proceso".

RN señaló que convocaba a los ciudadanos a adherir a la agrupación de derecha, para "participar en la elaboración de un proyecto de sociedad para Chile".

Anunciaron que sobre la base de la Declaración de Principios de 25 puntos, se abocará a la búsqueda de un programa político, económico y social para el presente y el futuro del país. En este sentido, criticó "la demagogia e irreabilidad que predominan en diversos sectores políticos".

"Por ser coincidente con sus principios, Renovación Nacional respalda esa obra creadora del gobierno, con independencia para colaborar en sus iniciativas de bien público y para expresar críticas constructivas a aspectos específicos de su gestión", señala Renovación.